
VILLA BASTIDE JEAN
SAINT-TROPEZ, CÔTE D'AZUR

6 Voyageurs • 6 chambres • 4 salles de bain

 Nichée dans un cadre privilégié, à seulement 4 minutes en voiture de la célèbre "Place des Lices" et à 6

minutes de la magnifique citadelle de Saint-Tropez, cette résidence prestigieuse offre un sanctuaire de

luxe et de tranquillité au cœur de l'une des destinations les plus prisées de la Côte d'Azur.

Dès votre arrivée, vous serez séduit par l'atmosphère envoûtante de cette somptueuse bastide, rénovée

avec soin pour préserver son caractère authentique et son charme d'antan. Les vastes espaces intérieurs

vous accueillent avec chaleur et élégance, offrant un cadre idéal pour recevoir vos proches et savourer

des moments de convivialité inoubliables.

L'extérieur de la propriété est tout aussi enchanteur, avec un luxuriant jardin méditerranéen s'étendant sur

6500 mètres carrés. Flânez parmi les oliviers centenaires, les cyprès majestueux et les parterres de fleurs

colorées, et laissez-vous envoûter par la douceur de vivre qui règne en ces lieux. Une piscine scintillante

vous invite à vous rafraîchir sous le soleil azuréen, tandis que les espaces de détente et de repas en plein

air vous permettent de profiter pleinement du climat doux et ensoleillé de la région.

Pour rendre votre séjour encore plus agréable, un service de chauffeur est inclus, vous offrant une totale

liberté de mouvement pour explorer les trésors de Saint-Tropez et de ses environs. Que ce soit pour vos

déjeuners en bord de mer, vos virées shopping dans les boutiques de luxe ou vos soirées animées dans

les meilleurs restaurants et clubs de la région, notre équipe dévouée sera à votre disposition pour

répondre à tous vos besoins.

La Villa XIX représente l'incarnation même du luxe et du raffinement à Saint-Tropez, offrant un cadre

idyllique où se mêlent histoire, confort et exclusivité. Une opportunité unique de vivre une expérience

inoubliable sur la mythique Côte d'Azur.

Welcome to Villa XIX, an authentic period bastide which elegantly combines the timeless charm of the

past and the modern comfort of the present. Nestled in a privileged setting, just 4 minutes by car from the

famous "Place des Lices" and 6 minutes from the magnificent citadel of Saint-Tropez, this prestigious

residence offers a sanctuary of luxury and tranquility in the heart of one of the most popular destinations

on the Côte d'Azur.

As soon as you arrive, you will be seduced by the captivating atmosphere of this sumptuous bastide,

carefully renovated to preserve its authentic character and its old-world charm. The vast interior spaces

welcome you with warmth and elegance, offering an ideal setting for receiving your loved ones and

enjoying unforgettable moments of conviviality.

The exterior of the property is equally enchanting, with a lush Mediterranean garden spanning 6,500

square meters. Stroll among the century-old olive trees, majestic cypresses and colorful flower beds, and

let yourself be enchanted by the sweetness of life that reigns in these places. A sparkling swimming pool

invites you to cool off under the Riviera sun, while the outdoor relaxation and dining areas allow you to

take full advantage of the region's mild and sunny climate.

To make your stay even more pleasant, a chauffeur service is included, giving you complete freedom of

movement to explore the treasures of Saint-Tropez and its surroundings. Whether for your lunches by the

sea, your shopping trips in luxury boutiques or your lively evenings in the best restaurants and clubs in the

region, our dedicated team will be at your disposal to meet all your needs.

Villa XIX represents the epitome of luxury and refinement in Saint-Tropez, offering an idyllic setting where

history, comfort and exclusivity combine. A unique opportunity to live an unforgettable experience on the

legendary Côte d'Azur.

* The luxurious garden of more than 6 hectares

* Provençal charm

* Driver service

* Proximity to the city center

* Calm environment

* The story




















































